



Rf. XIA-PUR SMART AIR BURB006GL

Purificador de Aire Xiaomi Smart Air Purifier 4 Version EU/ Filtro True HEPA/ WiFi/ Hasta 48m2/ 64dB

XIAOMI Smart Air Purifier 4 Un respiro para tu hogar Purifica una habitación grande de 20 m² en unos 10 minutos

Control inteligente Pantalla OLED Impresionante tasa CADR Purifica una habitación grande de 20 m² en unos 10 minutos El Xiaomi Smart Air Purifier 4 tiene una tasa CADR de partículas de hasta 400 m³/h y es capaz de ofrecer 6660 l de aire purificado por minuto*, además de contar con una entrada de aire completa de 360°, lo que facilita la purificación del aire de toda la habitación.*

*Capaz de purificar una habitación de 20 m² en aprox. * 10min*

Entrada de aire completa de 360°

Área de cobertura efectiva de 28-48m

Filtración tres en uno Eliminación del 99,97 % de las partículas de 0,3 μm Protección durante todo el día para aquellos que sufren de rinitis y alergias. El Xiaomi Smart Air Purifier 4 protege tu salud respiratoria manteniendo el aire de tu hogar limpio y seguro.*

Carbón activo de alta calidad Eliminación de olores para un frescor duradero El carbón activo tiene un alto índice de adsorción y elimina de forma efectiva los gases nocivos comunes, como los COV, de tu hogar, además de eliminar los olores para mantener el aire fresco.

La ionización negativa del aire ayuda a mantener tu hogar fresco

El purificador libera iones negativos para mantener el aire fresco, lo que te permite renovarte después de un duro día de trabajo. Un solo filtro para hasta un año de uso Frescor diario con un filtro de larga duración El filtro es muy eficiente, con una gran superficie y un alto contenido de carbón activo de alta calidad. El rendimiento duradero del filtro implica menos sustituciones, con un filtro que dura entre 6 y 12 meses.

Recordatorios de sustitución del filtro Vincúlalo a la aplicación Mi Home/Xiaomi Home y cambia el filtro cuando se te recomiende. Modo automático de un solo toque Purificación efectiva manos libres Los sensores láser sensibles de alta precisión controlan los cambios en la calidad del aire. Purificación de alta eficiencia en modo automático: el purificador controla la calidad del aire en tiempo real y ajusta automáticamente la velocidad de purificación.

Control inteligente Mantén tu hogar fresco mientras te desplazas Gracias al control inteligente, podrás volver siempre a una casa repleta de aire limpio y fresco. Utiliza la aplicación Mi Home/Xiaomi Home en tu smartphone para activar la purificación cuando no

estés en casa.

Calidad del aire en tiempo real con la pantalla OLED Datos intuitivos sobre la calidad del aire en interiores con la pantalla de PM 2,5 en tiempo real y el indicador codificado por colores. Ajusta la purificación con los sencillos botones de control táctil, con un solo toque para satisfacer tus necesidades de calidad del aire.

Modo nocturno con bajo nivel de ruido de 32,1 dB(A) Para disfrutar de una buena noche de sueño Cambia al modo nocturno para desactivar la iluminación de la pantalla para una purificación sin reflejos ni ruido. El purificador mantendrá el aire en circulación, lo que te proporcionará el entorno perfecto para no tener que abrir el ojo*

Conductos de aire fáciles de limpiar Limpia tu purificador de dentro hacia fuera Desenrosca y extrae la rejilla para facilitar el acceso a las aspas del ventilador y los conductos de aire. Limpieza sencilla del interior del purificador para evitar la contaminación secundaria.

La diferencia entre el filtro de alta eficiencia de Xiaomi y un filtro HEPA convencional Combina dos tecnologías de filtro: carga electrostática y filtración mecánica. El material filtrante de alta eficiencia de Xiaomi puede eliminar un 99,97 % de las partículas del aire de 0,3 micrómetros y atrapa polvo, partículas PM 2,5, polen, caspa de mascotas, humo y las partículas más pequeñas.

En comparación con un filtro HEPA convencional, el filtro de alta eficiencia de Xiaomi hace que el purificador de aire genere menos ruido y consuma menos energía al incrementar el flujo de aire a través del filtro sin sacrificar eficiencia de limpieza.

Menor consumo de energía Para obtener un aire más limpio, el filtro HEPA requiere que el motor funcione a una velocidad mayor, lo que conlleva un mayor consumo de energía.

Gracias a un filtro de fibras menos denso, el filtro de Xiaomi consume menos energía para lograr el mismo volumen de aire limpio.

Especificaciones Nombre del producto: Xiaomi Smart Air Purifier 4 Número de modelo del producto: AC-M16-SC Dimensiones del producto: 250 x 250 x 555 mm Peso neto del producto: Aprox. 5,6 kg Área de cobertura efectiva: 28-48 m² Ruido: ≤64 dB(A) CADR de PM: 400 m³/h Eficiencia de la purificación de partículas: Alta **Contenido del paquete** 1 Xiaomi Smart Air Purifier 4 1 filtro 1 manual de usuario 1 cable de alimentación

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.